

Califican de positiva la reforma de pensiones

Fitch Ratings señaló que un aumento en las tasas de contribución de los patrones será uno de los cambios más importantes

La agencia calificadora Fitch Ratings señaló que la propuesta de reforma al Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR), presentada hace dos semanas por el Gobierno federal, es positiva porque abordará uno de los mayores desafíos del sistema de las Afores para cumplir sus objetivos a largo plazo.

“La tasa de contribución a 15% también significaría que los retornos de inversión y las rutas de planeación de Siefores (Sociedades de Inversión de Fondos para el Retiro) tendrían una mayor influencia en la diferenciación del rendimiento. **Además, a medida que las carteras de inversión se vuelvan cada vez más sofisticadas, las capacidades de gestión de inversiones de las Afores tendrán una mayor influencia en el resultado general del SAR”,** apuntó Fitch Ratings.

La calificadora recordó que un aumento en las tasas de contribución de los patrones será uno de los cambios más importantes, ya que el porcentaje del último salario que recibirán los trabajadores como pensión tendrá una cifra más alta.